

LA MANCHA - Tomelloso

Los socialistas acusan al equipo de Gobierno de "mal negociador"

El pleno del Ayuntamiento de Tomelloso correspondiente a septiembre, se centró, casi en exclusiva, en el urbanismo, concretamente en dos puntos en los que se votaba la ratificación de la propuesta definitiva de sendos convenios urbanísticos.

En el primero de ellos se regulan las condiciones para la adquisición, mediante permuta, de un edificio con destino a la ampliación de las oficinas del propio ayuntamiento y la materialización de la cesión del aprovechamiento urbanístico correspondiente al solar situado en la Plaza de España, número uno y calle Socuéllamos 1 y 3.

En el segundo punto el convenio era referente a la adquisición, también mediante permuta de un inmueble situado en la calle Alfonso XII 52 y una nave industrial situada en el polígono 22, en una calle de nueva apertura entre Don Quijote y Pérez Galdós.

En opinión del portavoz del grupo municipal socialista, Inocente Andujar, el Ayuntamiento no ha negociado bien esas permutas, ya que a su juicio, el objetivo era bueno, dijo, pero no la gestión.

El portavoz socialista aseguró que desde un punto de vista puramente financiero lo razonable hubiese sido hacer una operación



El urbanismo centró el último pleno celebrado por la Corporación Municipal de Tomelloso.

financiada más con dinero y menos mediante permuta de suelo. Había además otras opciones, según Andujar, como introducir en la permuta más licencias de obras para hacer una compensación mayor, recurrir al remanente de tesorería para no tener que ceder tanto suelo o haberlo hecho con cargo a los excedentes de aprovechamiento urbanístico.

En este sentido, Andujar se preguntó si la razón por la que se ha hecho la operación con suelo y no con dinero es porque la liquidez del Ayuntamiento no es tan buena como dice el equipo de Gobierno al que acusó de ser un 'chollo' para los promotores con los que negocia. Criticó también Andujar que el terreno que se que-

da el Ayuntamiento para su ampliación sea el del fondo del edificio que se está construyendo y no el de la zona exterior, así como su elevado coste superior a 4.000 euros el metro cuadrado.

La encargada de contestarle fue la teniente de alcalde de obras y urbanismo, Carmen Casero, quien comenzó apuntando que las negociaciones no han sido fáciles. Casero explicó también el porqué de quedarse el ayuntamiento con el terreno del fondo, que no es otro que la eficacia a la hora de comunicar el ayuntamiento actual con la ampliación que se pretende hacer.

Según explicó Casero, con esta permuta el Ayuntamiento ganará en espacios: 646 m² en las plantas

sótano; 317 m² en la planta baja; 585 en las plantas primera y segunda; 280 en la tercera y 254 en una planta ático que actualmente no existe.

En el caso del convenio para la adquisición mediante permuta de un inmueble situado en la calle Alfonso XII y una nave en el polígono 22, Carmen Casero aseguró que es también una operación importante para las necesidades del Ayuntamiento.

Al final, ambos puntos fueron aprobados por unanimidad, como también lo fueron el resto de los incluidos en el orden del día, a excepción de la cuenta del Presupuesto del Patronato Municipal de Deportes del pasado año y la cuenta general del Presupuesto Municipal también del pasado año, en los que el PSOE se abstuvo.

En el apartado de Ruegos y preguntas, el concejal socialista Fidel Lozano, volvió a criticar a la concejala de Educación, María Teresa Novillo, por lo que ésta pidió al portavoz socialista que exigiera a Lozano que deje de acosarla sin coherencia.

También criticaron los ediles socialistas la ausencia municipal en la feria España Original, que ha organizado la Diputación Provincial, el mal estado de las rotondas o la ausencia de puestos informáticos para discapacitados en los centros de Internet existentes en la ciudad.

El alcalde adivina un "nuevo retraso" en la puesta en marcha de la Comisaría

Aunque para el alcalde, el anuncio realizado por el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, sobre la comisaría de Policía Nacional es una buena noticia por el avance que supondrá, le parece que los dos años y medio anunciados para ello suponen retrasar más en el tiempo una necesidad vital para Tomelloso en materia de seguridad, ya que fue en el año 2004 cuando se pusieron a disposición los terrenos para esta infraestructura por parte del Ayuntamiento.

Además, según Cotillas, existe la preocupación que en los Presupuestos Generales del Estado no haya previsiones para mejorar la situación de la Guardia Civil en esta ciudad. En este sentido ha recordado que desde hace 7 años (el PSOE alcanzó el Gobierno de España en el año 2004) se vienen reclamando estas mejoras, tanto en plantilla como en infraestructuras.

Además, ha señalado el alcalde que la tardanza en la construcción de la comisaría y en las mejoras sobre la Guardia civil, provocan que el Ayuntamiento esté incrementando el número de agentes de la Policía Local y las horas de servicio, destinando a ello unos recursos municipales que otras poblaciones similares se ahorran. Para el alcalde la seguridad ciudadana es competencia exclusiva del Estado y éste en Tomelloso no tiene suficientes medios para asegurar la seguridad de los vecinos.

SUBIDA DEL 12% DE LOS PGE EN MATERIA DE SEGURIDAD

Por contra, los diputados nacionales del PSOE por Ciudad Real, Clementina Díez de Baldeón y Sebastián Fuentes, además del senador Hilario Caballero, destacaron por medio de una comparecencia pública en Ciudad Real el aumento del 12 por ciento en materia de seguridad en los Presupuestos Generales del Estado, así como el hecho de que Tomelloso contará con una Comisaría de Policía Nacional, una necesidad que "el PP no atendió", aseguró Díez de Baldeón.

Cospedal visitó Tomelloso en plena campaña de vendimia

La candidata del PP a la Junta de Comunidades, María Dolores Cospedal, en su última visita a Tomelloso se refirió a las polémicas declaraciones en las que consideraba que "la gente del mundo rural tiene menos cultura que las de las grandes ciudades", explicando que "las personas que viven en el mundo rural tienen menos oportunidades de acceso a la cultura, a una pluralidad de medios de comunicación, y menos oportunidades de relacionarse muchas veces con el exterior". La presidenta del PP indicó que "esto lo digo yo y todos los hombres y mujeres que viven en el campo". Además, señaló "no entender cómo el PSOE ha manipulado estas declaraciones para decir cosas que yo no he dicho", añadiendo que "sigo pensando que nuestro campo está más desprotegido y más desfavorecido que nuestras ciudades, de ahí que tenemos la obligación de que en el campo se



La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, acompañada por el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas.

viva mejor".

INSPECCIONES DE TRABAJO

Con respecto a las denuncias efectuadas en Socuéllamos a dos explotaciones con trabajadores ilegales, dijo que "la situación de los inmigrantes ilegales se resuelve

de una manera muy sencilla, y es que el Gobierno competente, que en este caso es el de la Nación y el de la Comunidad, tomen las medidas oportunas para que esa gente pueda trabajar legalmente".

"Está claro -siguió Cospedal- que hay muchos empresarios y

agricultores que necesitan trabajadores en época de vendimia, pero esto es algo que ha pasado toda la vida, y lo que necesitamos es que el Gobierno facilite a nuestros agricultores la posibilidad de que las personas que tienen que trabajar con ellos puedan hacerlo de una manera legal".

AVE POR TOMELLOSO

Interrogada por su postura con respecto a la conexión de Tomelloso a la línea AVE Madrid-Jaén, se ratificó en "lo que he dicho siempre. Aquí lo que pedimos, en Tomelloso, es que el presidente del Gobierno de la Nación y el de la JCCM cumplan con sus promesas, y sus promesas eran que el AVE iba a pasar por Tomelloso, iba a parar en Tomelloso y la ciudad iba a estar en el eje del AVE; y eso es lo que pedimos. El PP en CLM y en Ciudad Real y en Tomelloso siempre ha dicho que en Tomelloso tenía que parar el AVE".